

lunes 21 de marzo de 2022

Luis Yeray Gutiérrez recibe al alcalde de Santa Cruz de La Palma con motivo de la muestra dedicada a Los Indianos

Juan José Neris agradeció la promoción que el Ayuntamiento de La Laguna está haciendo “una fiesta auténtica e inigualable”



El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha recibido en la mañana de este lunes al alcalde de Santa Cruz de La Palma, Juan José Neris, quien ha visitado la exposición que el Ayuntamiento de La Laguna dedica a la fiesta de Los Indianos, uno de los principales atractivos del Carnaval en Canarias.

La muestra, que puede visitarse en el antiguo convento de Santo Domingo hasta el próximo 3 de abril, se incluye en el programa de actos del Carnaval Cultural de La Laguna, y recoge una amplia selección de fotografías de Los Indianos realizadas por Pablo Afonso.

Luis Yeray Gutiérrez agradeció a Juan José Neris su presencia y recordó que con esta exposición “hemos querido tener un guiño de solidaridad con el pueblo de La Palma tras un año muy complicado por la erupción volcánica, además de que Los Indianos merece, de por sí, un reconocimiento como una de las celebraciones más emblemáticas del Carnaval”.

Por su parte, el alcalde de Santa Cruz de La Palma explicó que no pudo estar presente en el acto de inauguración, como era su intención, pero no quería dejar pasar la oportunidad de visitar la muestra y agradecer la promoción que el Ayuntamiento de La Laguna está haciendo de Los Indianos, “una fiesta auténtica e inigualable de nuestro Carnaval”, al tiempo que valoró la calidad del trabajo fotográfico realizado por Pablo Afonso.